

九州の星
Star of Kyushu

| 66 |

頑張るあなたを
応援するコーナーです

釣りの楽しさを

たくさんの人に伝えたい！



▲新型コロナウイルス感染拡大前は海外でも釣りをした(写真はタヒチでヒットしたバラクーダ)

釣りは楽しく！おいしく！

「みっぴ」の愛称で親しまれているアングラの秋丸美帆さん。小さい頃は「家族みんなで自然の中で遊ぶ」という教育方針の元、九州の海や山で遊んで育った。

「釣りの思い出は5歳の時。父と兄に釣りに連れていってもらい、船でアジを釣ったのをよく覚えています」

釣り好きの父とは、数え切れないほど釣りに出かけた。堤防からシロギス釣りやハゼ釣り、漁師さんの船でチヌ釣り…。

「高校生になっても釣りをしていますが、当時は男性的なイメージが強く、恥ずかしいので周りには黙っていました」

人生の転機は大学3年生の時。釣り具メーカーDAIWAの創立50周年企

画「ダイワスーパーフレッシュアングラ(以下、SFA)」にオーディションで選ばれ、

釣りの楽しさを広める活動を開始した。「メディアでの露出が多くなり、みんな

で釣りをする楽しさを覚えました」

釣りのモットーは「楽しく！おいしく！」。釣った魚をさばって調理し、家族

がおいしく食べている姿を見ることが何よりの幸せだという。

SFAに選ばれて早12年。今ではプロスタッフとして、国内外を飛び回っている。

「今後はコロナ禍で釣りを始めた人に向けてメディアで釣りのマナーやポイントを優しく教えて、釣りをもっと好きになっ

てもらえるようにしたいです！」

秋丸 美帆

AKIMARU MIHO

愛称:みっぴ
ダイワプロスタッフ
福岡市出身・在住

Instagram



ブログ



YouTube



▲溪流釣りでヤマメをゲット



▲釣ったブリを自ら料理